

## 「グループホーム きぼう」活動状況報告

令和2年1月に開催した「運営推進会議」以降、新型コロナウイルスの感染予防対策の一環として、以降の運営推進会議の開催を見合わせています。前回、令和3年5月までの近況について報告させていただきましたので、7月までの近況を報告させていただきます。

7/31 現在

7名入居

(伊奈町在住 3名・さいたま市 1名・上尾市 2名・群馬県邑楽町 1名)

### 近況及び入居者の動向について

6月上旬に群馬県邑楽町在住の方が入居されました。前回もご紹介しましたが、この方のご子さんが法人職員として勤務されており、なるべく職場の近くの施設に入所させたいことや、希望病院が主治医であるとのことで、自治体間の協議も問題なく許可され、入所へといたしました。

### 介護職員の移動について

現在、7名の常勤介護職となっています。

### 新型コロナワクチンの接種について

入居者さん全員と介護職員全員が8月上旬に 2 回の接種が無事に終了いたしました。心配していた副作用も皆さんなく過ごされています。

### 「身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会」について

4/1 から今日現在までに、身体拘束及び虐待事例の報告はありません。

以 上